



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 13 de Marzo de 2024 – N.º 1812

INTENDENTE DE GOYA ANUNCIÓ AYUDA ESCOLAR PARA EMPLEADOS MUNICIPALES

El intendente municipal de Goya Mariano Hormaechea anunció a través de sus redes oficiales la ayuda escolar que se abonará por cada hijo que acredite su escolarización con el certificado correspondiente, destinado al personal de planta permanente y contratados dependientes del municipio.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

13 de Marzo

- 1786 – Nace el caudillo federal entrerriano Francisco Ramírez, el supremo entrerriano, uno de los artífices del sistema federal en Argentina
1813 – La Asamblea del Año XIII acepta y sanciona el diseño del Escudo Argentino
1850 – Fallece el militar y político porteño Juan Martín de Pueyrredón, miembro del Primer Triunvirato y Director Supremo
1904 – Se inaugura la estatua del Cristo Redentor
1959 – Fallece el historiador porteño Ricardo Levene, autor de numerosas obras históricas y gran promotor de la revisión del pasado argentino
1963 – Nace el músico de rock rosarino Rodolfo Fito Páez
1972 – El ex presidente Arturo Frondizi viaja a Madrid para entrevistarse con Juan Domingo Perón y estipular los términos de su regreso al país
1984 – Argentina solicita a Naciones Unidas la desmilitarización de las islas Malvinas, preocupada por la instalación de cabezas nucleares en el archipiélago
2013 – Jorge Bergoglio es elegido Papa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

INTENDENTE DE GOYA ANUNCIÓ AYUDA ESCOLAR PARA EMPLEADOS MUNICIPALES

El intendente municipal de Goya Mariano Hormaechea anunció a través de sus redes oficiales la ayuda escolar que se abonará por cada hijo que acredite su escolarización con el certificado correspondiente, destinado al personal de planta permanente y contratados dependientes del municipio.



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Informamos que la ayuda escolar que se abona por cada hijo del personal de planta permanente y contratados pertenecientes al Municipio de Goya que acrediten su escolarización con el certificado correspondiente, será de \$60.000 y se abonará junto a los haberes del corriente mes.

\$60.000 por cada hijo, y será abonada junto a los haberes del mes en curso.

El jefe comunal, Mariano Hormaechea anuncio: “Informamos que la ayuda escolar que se abona por cada hijo del personal de planta permanente y contratados pertenecientes al Municipio de Goya que acrediten su escolarización con el certificado correspondiente, será de \$60.000 y se abonará junto a los haberes del correspondiente mes”.

Según lo comunicado por el propio intendente en sus cuentas oficiales, esta ayuda tendrá un monto de **Dirección de Producción Primaria:**

IMPULSA VARIOS FRENTES: ARREGLO DE CAMINOS, EMPODERAMIENTO DE LA MUJER, PROYECTO DE SURUBÍ EN CAUTIVERIO Y ENSAYOS PARA MEJORAR TABACOS Y PUROS

La Dirección de Producción Primaria, a cargo de Juan Carlos Meza, es un organismo del gobierno local que depende de la Secretaría de Producción y Medio Ambiente, creado especialmente para atender a un universo constituido por las familias que se dedican a la producción primaria en todo el departamento de Goya.



Adopta como modelo de desarrollo productivo, económico, social y ambiental a la agricultura familiar en toda su diversidad, la que es sujeto prioritario de las políticas y acciones que se ejecutan desde las diferentes áreas del Gobierno Municipal como

ayudar, incentivar, producir y comercializar la producción.

“Nos propusimos acompañar la gestión del Intendente Hormaechea y lo primero que nos planteamos desde la dirección es reparar la perforadora, que es útil para consumo y para la huerta; actualmente la máquina está operativa”, dijo.

“Asimismo, llevamos propuestas y charlas al campo, y así se crea el área de Fortalecimiento de la Mujer que acompaña con charlas y entrevistas a la mujer rural buscando empoderarla. Entonces pensamos en realizar talleres de elaboración de dulces y mermelada, pero en el campo nos plantearon otras cosas, y es así que salen los cursos de capacitación en oficios como marroquinería, peluquería, capacitación de RCP, en lugares como Mercedes Cossio, Maruchas, paraje Batel, Buena Vista, en EFA' s,

colegios secundarios de Álamos, Ifrán”, enumeró.

Esta última dependencia está a cargo de Margarita Arriola. “Esta lista con agenda abierta para asistir donde haya que asistir, donde haya demanda. Es así que han logrado fortalecer un número importante de mujeres productoras hortícolas de Buena Vista que logran generar sus propios ingresos”.

TRABAJOS EN CAMINOS RURALES

La dirección gestionó trabajos de arreglos en los caminos de la zona rural, a efectos de mejorar la conectividad. Es así que ejecutaron obras en distintos parajes rurales; luego de las fuertes lluvias hay caminos que sufrieron cortes como en paraje Paranacito. En la zona se tuvo que rellenar los innumerables pozos y cambiar dos alcantarillas rotas, en un tramo de 12 kilómetros, desde Maruchas hasta el cruce de Isabel Victoria.

NUEVO PROYECTO

Hoy por hoy, desde la Dirección se está planificando un emprendimiento de acuicultura.

Meza ponderó las potencialidades comerciales, turísticas y culturales que implicaría para Goya llevar adelante esta iniciativa económica que es el desarrollo de una especie susceptible de ser criada en cautiverio, como es el surubí. “Estoy en un proceso de tarea investigativa, elaborando un proyecto de producción de surubí en cautiverio. Hay experiencias en Brasil, en Misiones, hubo experiencias no muy satisfactorias en La Paz E.R”, dijo.

“Esto está vinculado con la sustentabilidad de la Fiesta Nacional del Surubí para que podamos seguir teniendo el surubí sin extraer del río, para que se pueda potenciar la actividad gastronómica y la parte turística” añadió.

“Primero estamos viendo la factibilidad técnica y luego la factibilidad económica, pero soy un convencido que hay que proyectar, intentar, meter las variantes que sean necesarias, yo quiero terminar el día de mañana con un proyecto de producción de surubí en cautiverio”, reiteró.

En este proyecto va a poder participar la parte privada obviamente en la inversión, pero con impulso estatal garantizando la factibilidad.

ENSAYO

En la parte final, el dirigente rural hizo mención al apoyo e impulso que desde su oficina le da a la producción tabacalera y comercio de tabacos y puros en todos sus matices: desde la semilla, pasando por la plantación hasta la cosecha y el valor agregado.

Reafirmó el compromiso de seguir acompañando la realización del evento Encuentro de Cigarros y Puros, de seguir otorgándole calidad a esta cita, generar espacios de formación en la producción, elaboración de cigarros y proyectar un emprendimiento capaz de producir ingresos económicos a los productores y a la comunidad toda.

En este sentido confesó que se están haciendo pruebas y ensayos con tabacos dominicanos que no están adaptados a este clima, vienen de otro sistema de producción, otro tipo de riego y han superado los efectos previstos como las lluvias intensas, por ejemplo.

En definitiva, en estos momentos se está cosechando este tabaco y es para “capa”, mientras que la tripa o contenido seguirá siendo “nuestro criollo”.

“Nos estamos preparando para la campaña que va a comenzar en julio y agosto y vamos a seguir apoyando para tener un tabaco que nos permita mejorar la imagen, calidad, presentación, innovación del cigarro y puro”, cerró.

GRAN FINAL DEL CAMPEONATO DE FÚTBOL RURAL: LAS ESTRELLAS VS SAN MIGUEL

En la última reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Cultural Deportiva Rural (ACDR) se han establecido los horarios y detalles para el partido definitorio del campeonato de fútbol rural. El encuentro se llevará a cabo este domingo 17 de marzo en el estadio de Central Goya.



La jornada futbolística comenzará con un partido preliminar a partir de las 17:45 horas, enfrentando a los conjuntos de “El Tala” contra “Granja Amelia”. Sin embargo, el plato principal de la tarde será la gran final entre “Las Estrellas” de Manantiales y “San Miguel” de Buena Vista.

El encuentro decisivo será dirigido por el árbitro Gastón Tattanchelo, quien estará acompañado por los jueces de línea Santiago Olivera y Darío Pucheta. Esta confrontación no sólo determinará al campeón de la temporada 2023/2024, sino que también definirá quién se alza con el trofeo en disputa.

Cabe señalar que dicho torneo cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de Goya a través de la Dirección de Deportes.

En caso de que el marcador finalice empatado al término del tiempo reglamentario, se disputarán dos tiempos de 15 minutos cada uno. De persistir la igualdad, la definición se llevará a cabo mediante la ejecución de tiros desde el punto penal, manteniendo en vilo a todos los espectadores hasta el último momento.

Por otro lado, durante la sesión del pasado martes en la reunión de la ACDR se anunció la convocatoria a todos los clubes asociados para la próxima asamblea anual ordinaria de delegados, programada para el día 06 de abril de 2024. La cita tendrá lugar en la sede de la Asociación, ubicada en 9 de Julio 785, con inicio puntual a las 8:30 horas, y se establece un máximo de tolerancia de 1 hora.

Finalmente, el tribunal de disciplina emitió las siguientes sanciones para jugadores y cuerpo técnico del partido disputado el pasado domingo en el estadio “Pedro Celestino López”:

Ariel Barrientos (San Miguel):
Suspensión de 1 fecha, artículo 207.

Maximiliano Medero (DT San Miguel):
Suspensión Provisoria.

Lisandro Chamorro (AC San Miguel):
Suspensión de 1 fecha, artículo 186.

Matías Barboza (San Miguel):
Suspensión de 4 fechas, artículo 185 + 48.

Con todos estos elementos, la expectativa por la gran final del campeonato rural alcanza su punto máximo, y los aficionados aguardan con ansias el desenlace de una temporada llena de emociones y buen fútbol.

Dicho encuentro final entre Las Estrellas de Manantiales y San Miguel de Buena Vista será transmitido vía streaming por GOYA TODO COMPETENCIA a través de la plataforma de YouTube como así también por la 103.1 Fm Goya.

FLORENCIA MONZÓN

JUGADORA DE HOCKEY DE SAN RAMÓN INTEGRA LA SELECCIÓN NACIONAL

Florencia Monzón, jugadora de Hockey de San Ramón, comenta sobre su convocatoria a la Selección Nacional de este deporte social, en virtud del nivel alcanzado en su juego en el equipo de nuestra ciudad.



“El deporte Social es una posibilidad para todos, pero en la competencia es el mismo nivel de exigencia y calidad que en el profesionalismo” aseguró la jugadora goyana.

Florencia Monzón, sobre sus inicios en este deporte, mencionó: “Comencé a jugar en la categoría juveniles, hemos crecido en las prácticas, en espacios donde conseguíamos para entrenar. En el 2014 viajamos por primera vez a Córdoba con la categoría Sub 16, ese fue como el primer paso; después continuamos practicando y participando en el torneo argentino de Ceres”.

Para agregar: “Cuando nos tocó competir en una cancha de 11, se nos hacía al principio difícil en virtud de que veníamos de jugar en la modalidad de 7 jugadoras. Indudablemente las condiciones y las características de nuestra cancha en Goya contribuyeron a la adaptación, técnica, táctica para mejorar nuestras condiciones de juego”.

CÉSPED SINTÉTICO DE GOYA

La jugadora explicó: “Nuestro campo de juego sintético no solo favorece a

nuestro juego, sino a organizar un campeonato como el de nuestra Liga, del cual está conformado por equipos y clubes de Esquina, Paso de los Libres, Bella Vista, San Lucía, Lavalle, Gobernador Martínez, por mencionar algunos. Esto se vio revalorizado por las condiciones y características de nuestro predio”.

GIRA EN URUGUAY

Más adelante sostuvo: “Nosotros con Guada (Bechardo) hemos sido parte del seleccionado en el 2022, haciendo varios torneos en distintas localidades de la región y el país. La pandemia nos obligó a realizar una pausa, ahora está volviendo con todo. La convocatoria para integrar la selección nos llegó en enero, nos preparamos para participar el fin de semana 7, 8, 9 y 10 de marzo en la gira por Paysandú, Uruguay.

ENTRENAMIENTO INTEGRANTES DEL SELECCIONADO

Consultada sobre el espacio para entrenar indicó: “Nosotros con la selección no tenemos un lugar establecido, los entrenamientos los hacemos desde nuestros propios clubes, los entrenadores nos dan una rutina, cuando vamos nos hacen la devolución, marcando los aspectos a mejorar o corregir”.

También mencionó que la selección la integran jugadoras de La Pampa, Tucumán y Mendoza. “Nosotros, para viajar hacemos beneficios, de allí nuestro agradecimiento por ese aporte, que nos ayuda mucho”.

Florencia reflexionó: “Estamos creciendo con la selección, los encuentros nos permiten conocer distintos esquemas de juego, tácticas, y esto es lo que nos posibilita encontrar la mejor manera de ir superando cada situación”.

“La convocatoria siempre es una expectativa, saber si volvemos a ser

llamadas, quienes serán las otras, y lógicamente siempre es un halago ser parte de la Selección Nacional del Hockey Social”.

HOCKEY SOCIAL

La joven goyana se encargó de detallar las características del deporte, el Hockey Social: “El deporte social permite ingresar a todos a jugar, en este caso el Hockey. El ingreso a esta disciplina federada, hablamos de montos y recursos para ser parte de esta modalidad, pero el Secretaría de Turismo

nivel, las exigencias y la competencia es el mismo al más alto del denominado “profesional”. En nuestro caso, desde la adquisición de la indumentaria, los accesorios, es responsabilidad nuestra, podemos contar con el apoyo y colaboración de instituciones, por ejemplo, la Municipalidad, y esa es la diferencia. Es atractivo, comunitario y posibilita el compañerismo, respeto entre los protagonistas del juego, jugadoras, entrenadores, árbitros y las ocasionales rivales”.

CERRÓ INSCRIPCIÓN, CON 19 CANDIDATAS QUE ASPIRAN AL REINADO DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ 2024



Con una destacada participación, la Secretaría de Turismo de la Municipalidad de Goya dio inicio a la primera fase del proceso de selección para el Reinado de la Fiesta Nacional del Surubí 2024. Un total de 19 jóvenes se inscribieron

para competir por el título de Reina y Princesas en la 47ª Edición del mundial de pesca, cuyo cierre de inscripciones tuvo lugar este martes.

Este primer paso, establecido desde dicha secretaría, será seguido por una etapa de preselección programada para el próximo 6 de abril. Durante esta fase, se elegirán las 12 candidatas que continuarán en la carrera hacia el trono de la Fiesta Nacional del Surubí.

APROVECHA LAS OPORTUNIDADES E INSCRIBITE EN CURSOS GRATUITOS Y VIRTUALES DE ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

13 al 25 de marzo

Online
cursos en horarios flexibles

Aprovecha e inscribite ahora
Cursos gratuitos y virtuales

- Ingeniería en la UNNE. Preinscripción.
- Ciberseguridad, Programación e Ingles en CISCO.
- Mil Mujeres en Inteligencia Artificial en Intel y Positivo BGH.
- Analista Funcional en SilverTech.

Goya Municipio Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico

La Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo

Tecnológico de la Municipalidad de Goya da a conocer a la ciudadanía una serie de cursos que están disponibles de forma gratuita y online. A continuación, compartimos todos los detalles que necesitas conocer y los enlaces de inscripción correspondientes. Es importante que tengan en cuenta que son con cupos limitados y tienen fecha límite de inscripción.

¿Querés estudiar Ingeniería en la Universidad Nacional del Nordeste?

Este comprende 8 asignaturas que equivalen al 1º año. El cursado no será arancelado y están previstas clases presenciales y a distancia desde abril.

https://docs.google.com/forms/d/1mbXhQYOQ9Z-uhJRos6PEhXwz3a_tKvtzJQtZ-nk_UOo/viewform?fbclid=IwAR1aMn8ZqTuZLWFT0kskbnhtJJqlibEvqZ1cSQbTT-363tf8uQOAOqDwglA&edit_requeste d=true

¡Pre-inscribite! Completa tus datos. Estos son importantes para contactarnos con vos.

Tenés tiempo hasta el 25 de marzo.

Introducción a la Ciberseguridad.

Fundamentos de Python 1.

JavaScript Essentials 1.

Inglés IT B1.

CISCO Networking Academy y edutek LATAM, en alianza con el programa Software As A Future, te ofrecen la posibilidad de postularse a los siguientes cursos online, con becas del 100% para que empieces o continúes tu formación en el mundo del software. 3 meses de duración cada uno.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfGEnvKHnEpFGjUcE1L4eE9-d0envSVE_7_jKFIJP9ZmEJO_w/viewform?fbclid=IwAR2eaAn1aX5Th_42yNa705YyrBiKTbvbnhNhbnc4I1UK0yY5nu87bHQhkMc

Cierre de inscripción el 15 de marzo.

Masterclass el 18 de marzo a las 19 hs por youtube.

Introducción a la IA.

IA para No Tecnólogas.

Tecnólogas sin Experiencia en la IA.

Tecnólogas con Experiencia en la IA.

“Mil Mujeres IA”

una iniciativa de Intel® en colaboración con Positivo BGH y Bounty Edtech con el objetivo de democratizar el acceso a herramientas de IA en Latinoamérica.

Este proyecto ofrece 4 cursos online y gratuitos sobre Inteligencia Artificial dirigidos a mujeres mayores de 18 años de Argentina y otros países. Estos cursos serán dictados y contarán con certificación académica de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN).

https://milmujeresia.com/?fbclid=IwAR1rVtNYeASGZzBQ9VJNWgqhH6e-i0moR_MZQ9cmIcriQDCsyMkb9-HOs9U

La primera cohorte será del 8 de Abril al 5 de Julio de 2024.

La segunda cohorte será del 5 de Agosto al 24 de Octubre de 2024.

Analista Funcional.

Dirigido a personas mayores de 50 años. De la mano de Bolster, este curso está pensado para aquellas personas que deseen aprender los fundamentos del trabajo de un Analista Funcional. SilverTech.

<https://www.tfaforms.com/5060897>

Cierre de inscripciones: 24 de marzo.

CONVOCATORIA BARRIO 25 DE MAYO

La Comisión Directiva del Barrio 25 de Mayo convoca de acuerdo a lo establecido en el Estatuto del Consejo Vecinal para el viernes, 05 de abril de 2024, a partir de las 20:30 horas en la sede del barrio calle Farioli entre Chile y Perú. – a todos los Vecinos habitantes dentro de su Jurisdicción Fijada por la Municipalidad de Goya – Resolución Municipal N° 193/04, a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA – C.D., para el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º - Lectura del Acta de Convocatoria.-

2º - Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea General Ordinaria y de dos Asambleístas para firmar el Acta correspondiente a la misma.-

3º - Consideración del Padrón de Vecinos.-

4º - Lectura, Consideración y Aprobación de la Memoria Años 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017 y 2018.-

5º - Lectura, Consideración y Aprobación del Informe de Tesorería años 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016, 2017 y 2018.

6º - Renovación de Autoridades de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas por mandato vencido.-

7º - Libre uso de la palabra.-

Pasado treinta minutos de la hora convocada, la Asamblea General Ordinaria – C.D. sesionará con los Vecinos presentes.-

INTENDENTE HORMAECHEA Y EQUIPO MUNICIPAL ESCUCHAN DE CERCA REQUERIMIENTOS DEL BARRIO LAGUNA BOSCO

El Intendente Mariano Hormaechea, junto a su equipo municipal, realizó una visita ayer martes por la tarde al barrio Laguna Bosco, donde tuvieron la oportunidad de observar las tareas en curso en el reservorio de Laguna Bosco.



Durante la recorrida, el mandatario municipal y su equipo recorrieron el barrio, acompañados de vecinos, con el objetivo de escuchar de manera directa a la comunidad. Esta iniciativa refleja el compromiso de la administración municipal de establecer un diálogo cercano con los vecinos de la ciudad, tomando en cuenta sus opiniones para trabajar en pos del bienestar colectivo.

Es fundamental estar cerca de los vecinos, conocer sus inquietudes y necesidades. Esta visita permite reafirmar el compromiso de trabajar

en conjunto con la comunidad para alcanzar soluciones concretas y mejorar la calidad de vida de todos los goyanos.

La interacción directa con los ciudadanos en su entorno cotidiano constituye una práctica habitual en la gestión municipal, que busca fortalecer el vínculo entre la administración y la población, promoviendo una participación activa en la construcción de políticas públicas que respondan a las demandas y expectativas de la ciudadanía.

El recorrido por el barrio y las tareas de puesta en valor de la Laguna Bosco se enmarcan en una agenda de trabajo continuo que busca consolidar el desarrollo integral de Goya, garantizando la inclusión y el bienestar de todos sus vecinos.

GOYA SE PREPARA PARA HONRAR A LOS HÉROES DE MALVINAS EN UN EMOTIVO ACTO

Roque Zabala, presidente del Centro de Ex Combatientes de Malvinas de Goya, destacó la importancia de este evento que trasciende las diferencias políticas y resalta la unidad de todos los correntinos.



El próximo martes 2 de abril, Goya se vestirá de patriotismo para conmemorar los 42 años de la Gesta de Malvinas con un acto multitudinario en honor a los Ex Combatientes.

La ceremonia comenzará a las 18:30 horas en las avenidas Mazzanti y Alem, con un recorrido de 700 metros hasta llegar al predio Costa Surubí. Se desplegará un vallado de 800 metros y participarán 1.500 Ex Combatientes, 1.500 alumnos, 200 soldados y representantes de las fuerzas de seguridad.

El acto contará con la presencia de las Bandas de Músicas del Ejército Argentino y de la Policía de Corrientes, también con un palco para autoridades provinciales y municipales. Las tribunas, que podrán albergar a 5.000 personas cómodamente sentadas, estarán dispuestas para que todos los correntinos puedan participar y honrar a los héroes de Malvinas.

CENA EN COSTA SURUBI

Tras la ceremonia, se llevará a cabo una cena en el predio Costa Surubí, a la que asistirán alrededor de 4.000 personas, entre Ex Combatientes, autoridades y demás invitados. La recaudación de la cantina será destinada a beneficiar a Ex Combatientes de toda la provincia.

Roque Zabala, en declaraciones a Radio Ciudad, resaltó la importancia de este acto, que no solo rinde homenaje a los camaradas caídos, sino que también celebra la vida y la

unidad de los correntinos. El presidente del Centro de Ex Combatientes de Malvinas de Goya comentó: “A diferencia de años anteriores, en ese salón de la Casa de Gobierno, donde se hizo la presentación de la conmemoración de la gesta de Malvinas, no entraba ni una aguja: hubo una convocatoria masiva de camaradas combatientes”.

“Nos hemos juntado a conversar sobre algunos temas. Yo charlé con Pepe Affur por algunos ajustes de lo que será el acto central en Goya. Creo que la cosa viene bastante bien tejida. En el acto del 2 de abril entran todos los correntinos sin distinción de bandería política. Todos aquellos que quieran estar y participar y puedan estar el 2 de abril, Goya les va a abrir las puertas, les va a abrir el corazón a todos los que vienen a participar de este multitudinario acto que se hace y es la única provincia del país que hasta hoy en día se viene haciendo todos los años”.

Roque Zabala destacó la colaboración del Estado en la organización de la cena y anunció Roque Zabala dijo que contarán con la colaboración del estado en la organización de la cena. Anunció que “el intendente de Lavalle, ya nos confirmó un grupo musical, de Ángel Piciochi; Peto Quiroz de Cruz de los Milagros, y Emiliano Cardozo y los Cardocitos. Además, la provincia manda dos grupos y queremos hacer entrega de presentes en la cena, el sonido será otro”.

El 2 de abril es una fecha que está impresa a fuego en el corazón de los argentinos. En especial de quienes vivieron de cerca la gesta de Malvinas. No solo los soldados, sino los que, aun en su niñez, fueron testigos de esos días inolvidables de fervor patrio. Por lo cual es un día especial y en esta ocasión, nuevamente Goya abrirá sus puertas y su corazón a todos aquellos que

deseen participar en el acto de conmemoración de la gesta que, se estima, será multitudinario, demostrando una vez más que la

provincia de Corrientes es la única en el país que ha mantenido esta tradición anual de homenaje a los héroes de Malvinas.

Programa “Mita y mita”

PRESIDENTE DEL BARRIO BICENTENARIO DESTACA LA COLABORACIÓN CON LA MUNICIPALIDAD PARA PAVIMENTAR SUS CALLES

En el barrio Bicentenario, los vecinos están entusiasmados con las obras de pavimentación que se están llevando a cabo en la calle Cautivas Correntina y la proyectada obra para la calle Mariquita Sánchez de Thompson. La presidente de la comisión vecinal María Soto compartió sus impresiones sobre cómo la comunidad ha vivido este proceso de mejora de la infraestructura.



“Estamos muy contentos por la obra en la calle Cautivas Correntinas. El barrio ha estado aquí durante 15 años y desde el principio nos hemos unido al Municipio para asfaltar las calles”, comentó María Soto en Radio Ciudad “Las calles Cautivas Correntinas y Mariquita Sánchez de Thompson eran las que faltaban por pavimentar”, dijo.

María Soto enfatizó que la calle Cautivas Correntinas, de 160 metros de longitud, es en realidad una media calzada, ya que marca el final del barrio y tiene un ancho de 2,70 metros. Por su parte, la calle Mariquita Sánchez de Thompson, de

200 metros de largo, continúa después de Cautivas Correntinas.

“Lo importante es destacar el trabajo de los vecinos que se han unido, realizando actividades como la venta de pollos, rifas y bingo, siempre con el apoyo de la Municipalidad y del intendente. Así hemos logrado todo lo que se ha hecho en este barrio”, resaltó la vecina.

Además de la mejora en la infraestructura, María ponderó la belleza del barrio. “Está muy lindo, limpio, con los cordones y cunetas en buenas condiciones. Nos esforzamos por tener plantas y flores, y contamos con una persona encargada del mantenimiento del barrio”, agregó.

La historia del barrio Bicentenario refleja la fuerza y la solidaridad de la comunidad, que ha trabajado de la mano con el Municipio para lograr la pavimentación de las calles y embellecer su entorno.

INTENDENTE HORMAECHEA Y EQUIPO MUNICIPAL ESCUCHAN DE CERCA REQUERIMIENTOS DEL BARRIO SCÓFANO



El intendente Mariano Hormaechea, junto a su equipo municipal, realizó una visita ayer martes por la tarde al barrio Scófano, donde tuvieron la oportunidad de observar las tareas en curso en el reservorio de Laguna Bosco.

Durante la recorrida, el mandatario municipal y su equipo recorrieron el barrio, acompañados de vecinos, con el objetivo de escuchar de manera directa a la comunidad. Esta iniciativa refleja el compromiso de la administración municipal de establecer un diálogo cercano con los vecinos de la ciudad, tomando en cuenta sus opiniones para trabajar en pos del bienestar colectivo.

Es fundamental estar cerca de los vecinos, conocer sus inquietudes y necesidades. Esta visita permite reafirmar el compromiso de trabajar en conjunto con la comunidad para alcanzar soluciones concretas y mejorar la calidad de vida de todos los goyanos.

La interacción directa con los ciudadanos en su entorno cotidiano constituye una práctica habitual en la gestión municipal, que busca fortalecer el vínculo entre la administración y la población, promoviendo una participación activa en la construcción de políticas públicas que respondan a las demandas y expectativas de la ciudadanía.

El recorrido por el barrio Scófano y las tareas de puesta en valor de la Laguna Bosco se enmarcan en una agenda de trabajo continuo que busca consolidar el desarrollo integral de Goya, garantizando la inclusión y el bienestar de todos sus vecinos.

TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA | DIRECCION |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Pro.De.Go | José Gomez 2000 |
| 421329 | Guardia- Transito | Terminal Goya |
| 424535 | Dirección de Deportes | J.E.Martinez y 9 de Julio |
| 425184 | Tesorería | Colón 608 |
| 430798 | Taller Municipal | Av.Sarmiento 936 |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374 |
| 431414 | Teatro Municipal | J.E.Martinez 365 |
| 431762 | Dirección de Turismo | Jose Gomez 953 |
| 432665 | Oficina Cementerio | Colón 608 |
| 432667 | Radio Ciudad | Colón 608 |
| 432672 | Intendencia | Colón 608 |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R | Colón 608 |
| 432683 | Dirección de Empleo | Av.Neustad 110 |
| 432692 | Dirección de Transito | Primeros Concejales 256 |
| 432696 | Inspección General | Jose Gomez 953 |
| 433175 | Centro de Monitoreo | Jose Gomez 997 |
| 434432 | SubSria.Planeamiento | Colón 608 |
| 434437 | Cic Norte | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | ViceIntendencia | Colón 608 |
| 434470 | Direccion de Produccion | Cabral 387 |
| 434700 | A.P.S | San Martin 557 |



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina